
 

 

前回の議事内容と主な意見 

 

 

 

資料１ 

 

第６回 令和６年３月２７日開催 

■報告事項 

（１）各事業の報告について 

  〇首都高速道路㈱ 

・首都高地下化事業の進捗状況について報告（首都高速道路㈱） 

（２）区の来年度の取組について 

・令和６年度の日本橋川沿いエリアにかかる区の取組についての説明（区） 

■議事 

（１）３Ｄ都市モデルの活用によるまちのにぎわい方策について 

・３D都市モデルの活用方策（案）について説明（区） 

（２）首都高高架橋撤去後の日本橋川水辺空間の将来イメージ 

・日本橋川水辺空間の将来イメージの取りまとめについて説明（区） 

（３）構成員の追加について 

・日本橋本石町一丁目地区再開発準備組合の本連絡会への参加について説明（区） 

主な意見 

  
・ 日本橋一丁目中地区の区施設について、既存の観光案内所の機能を移すということ

か。 

 →（区）日本橋の観光案内所の移転について、地元の皆さまからの要望があるため、
一時的に機能を移す。最終的には、様々な開発の中で日本橋観光案内所の移設先や
必要性について検討していく。 

・ 水質浄化について、将来的な計画がわかれば教えてほしい。 

→（区）上流域との関連を含めた全体の水質改善が行われるよう、都と区で連携しな
がら幅広く進めていく。 

 ・ ３D都市モデルの取組は関係者間で連携できるのではないか。 

  →（区）関係者間で相談させてもらう。 

 ・ 植栽計画は、水辺だけでなく再開発エリア周辺も含めて検討し、日本橋全体の植栽
のあり方や魅力づくりを考えていくとよいのではないか。 

  →（区）全体景観を確認する上でも３D都市モデルを活用して、植栽についても検討
していく。 

 ・ 護岸としての統一的なイメージは石積調パネルで整備し、水辺をどのように楽しい
ものとしていくかは、関係者で相談をしながら検討していかなければならない。 

 ・ 水質の問題と水辺空間の将来イメージの実現に向けては、これから本格的に検討が
始まるということでご理解・ご協力をいただきたい。 

前回の議事内容 

  


